



## Analizan ataques a órganos electorales

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Autoridades electorales y organizaciones internacionales se unen para enfrentar los ataques, amenazas e iniciativas para controlar a organismos electorales.

Para ello, en septiembre realizarán la Cumbre Global de la Democracia Electoral, y previamente se efectuarán tres foros regionales, para señalar casos particulares y tomar acciones.

Algunos expertos se dijeron preocupados por las descalificaciones y amenazas del Presidente Andrés Manuel López Obrador y su partido, Morena, contra el INE, además de criticar su propuesta de reforma electoral.

Consideraron que México no es el único país en el que el autoritarismo quiere anteponerse a la democracia.

Luis Almagro, secretario general de la Organización de Estados Americanos

(OEA), señaló que gobiernos autoritarios buscan empañar los esfuerzos electorales, con campañas de desinformación.

“La tarea que tenemos por delante es continuar fortaleciendo las instituciones electorales, apoyar en su capacidad técnica y defender su autonomía. Es esencial para la democracia”, apuntó.

Especialistas indicaron que muestra de los ataques a organismos electorales es el recorte presupuestal.